

Presseinformation

Verena Heffermann ist neue Anwältin bei Binder Grösswang

(Wien, am 13.06.2012) MMag. Verena Heffermann (36) ist seit Juni 2012 als Anwältin in der Wirtschaftskanzlei Binder Grösswang tätig. Heffermann ist auf Steuerrecht spezialisiert mit den Schwerpunkten Konzernsteuerplanung, Umstrukturierungen, Begleitung von M&A-Transaktionen und der steuerrechtlichen Beurteilung grenzüberschreitender Geschäftsfälle; aber auch die Vermögensverwaltung von Privatpersonen aus Steuerrechtsperspektive (z.B. über Privatstiftungen) oder Mitarbeitermodelle gehört zu ihren Betätigungsfeldern.

Verena Heffermann studierte an der Universität Wien (Mag. iur. 2001), der Wirtschaftsuniversität Wien (Mag. rer. soc. oec. 2005) und der Université Paris XII. Zuletzt war sie als Rechtsanwältin bei Wolf Theiss im Steuerrechtsteam tätig und sammelte außerdem wichtige Auslandserfahrungen bei verschiedenen Praktika, u.a. bei internationalen Konzernen in Moskau.

Nachdem vergangenen Jänner der Steuerrechtsprofessor Christoph Urtz das Tax Team von Binder Grösswang rund um die beiden Partner Andreas Hable und Christian Wimpissinger erweitert hat, bestätigt die Aufnahme einer weiteren Anwältin die wachsende Präsenz der Kanzlei in diesem Fachgebiet.



Verena Heffermann ist neue Anwältin bei
BINDER GRÖSSWANG Rechtsanwälte GmbH